

3学年だより



令和6年2月29日(木)

～もうすぐ今年度の終わりです！～

明日から3月に入ります。いよいよ1年の終わりが近づいてきました。

先日は、学習参観、学年懇談会においでいただき、ありがとうございました。この1年間、子どもたちは一生懸命様々なことに取り組んで、大きく成長しました。ご家庭でのご協力ありがとうございました。

さて、いよいよ年度末です。3年生のまとめをしっかりと行い、4年生になる準備をしていきたいと思います。来年度からは、上学年の仲間入りです。子どもたちが自信と期待をもって進級できるように、3学年担任一同、力を合わせて指導・支援していきたいと思います。

～6年生を送る会頑張りました！～

先週は「6年生ありがとう週間」でした。青空グループ(縦割り班)ごとに分かれて、6年生に感謝の気持ちを込めたメッセージカードを渡したり、一緒に遊んだりしました。

6年生を送る会では、ダンスを披露しました。1月から少しずつ練習をして素晴らしい演技になりました。呼びかけの声も体育館に響き渡り、6年生に感謝の気持ちを伝えることができました。



～お知らせ～

- 年間行事予定では離任式が3月21日(木)でしたが、先日お配りした3月学校行事だよりの通り、**3月22日(金)**に行います。
- 学期末に伴い、3月12日(火)から短縮校時になります。下校時刻が早くなりますが、下校後の過ごし方についてご家庭でもご配慮をお願いします。
- 年度末に転出の予定がありましたら、早目に担任までお知らせください。